



ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 008
令和6年5月23日発行

大子町立
袋田小学校
ホームページ
QRコード



運動会予行練習 本番が楽しみ！

5月22日(水)に、運動会の予行練習を行いました。子どもたちは、スローガン「みんなに勇気と感動を！」を達成するために、本番と同じ気持ちで、競走や演技に一生懸命に取り組みました。25日(土)本番の子どもたちの頑張りにご期待ください。



小中交流(6年) 大子中体育祭に参加しました！

5月17日(金)に、6年生が大子中の体育祭に参加しました。

令和7年度の中学校統合に向けた交流活動の一環として実施されました。6年生は、他校の小学生とグループワークや徒競走を行い、交流しました。帰校後、子どもたちから、「他校の友達ができた」、「楽しかった」などの感想を聞くことができました。よい体験ができたことと思います。7月17日(水)には、常陸那珂港見学(交流事業)が予定されています。



袋田っ子の活動

6年生が、早朝にグラウンドの除草作業をしてくれています。子どもたちの主体的な取組に感謝です！！



地域とともに

◆学校環境美化◆ ご協力、ありがとうございます！！

◎5月17日(金)鈴木正義様(植木の剪定、除草) ◎5月21日(火)藤田光一様(鯉のぼりの設置・補修)

◆常陸国YOSAKOI祭り◆

常陸国YOSAKOI祭りが盛大に開催されました。19日(日)には、袋田会場にて、踊り子さんたちによる迫力と熱気あふれる演舞の披露がありました。右の写真は、地元の「常陸國大子連」です。本校の児童も参加していました。5位入賞、おめでとうございます。



●ホット Hot!●

本校の教務主任である榎先生は、運動会の練習中に足を負傷し、松葉杖をついています。この姿を見て、子どもたちはとても自然に「榎先生、大丈夫ですか？」と声をかけています。児童から声をかけられると、榎先生は照れくさそうに「大丈夫だよ！」と応えています。この様子を見ていると、とてもほのぼのとし、心が澄み渡る思いがします。

お知らせ・お願い 25日(土) 運動会について ★8:35 入場スタート

- 万国旗等の設置 7:30から (ご協力いただける方)
- 各種目の係分担 8:10から (PTA研修・環境委員)
- 片付け等 12:00頃から (PTA)

ご協力
ください！

※PTA種目に参加される皆さんは、くれぐれもけが等のないように準備体操を念入りに行ってください。